

Agradece organismo internacional cooperación técnica cubana



La Habana, 1 jun (RHC) El director General del Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA), Yukiya Amano, agradeció en Viena a la comunidad científica cubana por sus aportes al Programa de Cooperación Técnica de esa institución.

Durante un encuentro Amano intercambió con la ministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente de Cuba (CITMA), Elba Rosa Pérez Montoya, sobre los resultados del país caribeño en el empleo de las tecnologías nucleares en áreas claves para el desarrollo.

El Director General de la OIEA reconoció la presencia de la titular del CITMA en la Conferencia, que celebra los 60 años del Programa de Cooperación Técnica, y reconoció el aporte de Cuba y sus excelentes resultados constatados en sus dos visitas a la mayor nación de las Antillas.

En jornadas previas del evento, Pérez Montoya aseveró que el Programa de Cooperación Técnica beneficia los sectores priorizados del país como la salud, la agricultura, la industria y el medio ambiente.

Recordó además que en las últimas cuatro décadas, se han puesto en práctica 111 proyectos nacionales y participado en 173 regionales y 24 interregionales, con una tasa promedio anual de implementación superior al 90 por ciento.

Asimismo, puntualizó que Cuba es un punto focal del sector de la salud en la región con un impacto en la formación de recursos humanos y en áreas tan importantes como la atención a pacientes con cáncer y otras enfermedades no transmisibles. (Agencias de prensa)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/131379-agradece-organismo-internacional-cooperacion-tecnica-cubana>



Radio Habana Cuba